

Entwicklung der Auflagenzahlen von KIM kompakt

Jana Wettstein

Wie diese Grafik zeigt: KIM kompakt bzw. Bibliothek aktuell war und ist eine Konstante bei uns am KIM Konstanz!

Trotz eines kleinen Einbruches der Auflage rund um das Jahr 2010 bleibt die Entwicklung unseres Heftes recht stabil. Dieser Einbruch lässt sich erklären: man wollte möglichst passgenau produzieren, angepasst an den Bedarf der Mitarbeiter intern, der Universität und auch an Abonnenten außer Haus. Darüber hinaus gab es einen Wandel in der Darstellung des Heftes und damit verbundene Mehrkosten. Um den Zeitraum wurde das Heft künftig farbig gedruckt und das Layout hat sich geändert. Vorher war nur der Umschlag mit wechselnd farbigem Papier, ab 2009/2010 waren das Heft sowohl innen als auch außen farbig und mit neuem Layout.

Im vergangenen Jahr allerdings ließen wir sogar Exemplare nachdrucken, da wir wachsende und große Nachfrage haben.

